

Ressort: Gesundheit

Weltbank stellt 200 Millionen Dollar für Kampf gegen Ebola bereit

Washington, 05.08.2014, 08:00 Uhr

GDN - Die Weltbank stellt rund 200 Millionen US-Dollar für den Kampf gegen Ebola zur Verfügung. Mit den Hilfen sollen die Gesundheitssysteme in den am stärksten betroffenen Staaten Guinea, Liberia, und Sierra Leone verbessert werden, erklärte Weltbankpräsident Jim Yong Kim.

Zudem sollen die Länder wirtschaftlich unterstützt werden. Der Verwaltungsrat der Weltbank muss der Entscheidung noch zustimmen. Nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation starben seit dem Ausbruch der Ebola-Epidemie im März 887 Menschen an dem Virus, insgesamt wurden 1.603 Infektionen und Verdachtsfälle gezählt. Auch in Nigeria gibt es die ersten Fälle: Dort starb ein Mensch, drei weitere sind offenbar infiziert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38873/weltbank-stellt-200-millionen-dollar-fuer-kampf-gegen-ebola-bereit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com